

NO SOY AMARGADA

laura delgado



Image not found.

Capítulo 1

Mi fabulosa introducción

Nunca pero nunca pensé que terminaría escribiendo en una especie de blog, acostada, sin bañarme en dos días enteros y con un dolor menstrual, cada una de las historias que han transcurrido hace mil años hasta el día de hoy 5 de agosto del año 2017. Y acerca de las historias, hago referencia a MIS historias personales, a un desahogo público, a una limpieza áurica pública de mí ser sin fines de lucro. Después de toda esa explicación pre-limpieza me presento a todos ustedes (a los que solo lo leerán penosamente).

Hola lectores me llamo Laura, tengo 24 años y sinceramente nunca pero nunca me he podido llevar relativamente bien con las personas o no sé si soy muy delicada o realmente soy un extraterrestre. Bueno como dato importantísimo tengo trastorno de limitrofito de personalidad, un dato sumamente importante porque he sido catalogada desde psicópata hasta asesina serial por la millonada de personajes que iré relatando a medida que esto avance.

Tengo una familia sumamente conservadora, y creo que eso es típico cuando existe uno que desentona en el grupo familiar, lamentablemente eso que desentonaba era yo, sí, desde que nací desentone y venia cargada de una especie de "mala suerte amorosa/educacional crónica". Un 13 de agosto nací yo con el cordón umbilical enredado en mi cuello y una inmensa falta de oxígeno. Y todo transcurrió así, padres que dedicaban el 100% a su vida laboral, cosa que logro entender pues me entregaron todo lo que materialmente y en educación necesitaba, egoísta de mi parte al decir esto no?. Pero bueno es mi relato y escribo lo que siento. Y como buena hija única hacia desde lo imposible para captar la atención de dichos seres parentales, desde hacerles creer que estaba poseída por una especie de demonio, estilo exorcista y el padre Merrin, hasta aparentar episodios de anorexia (cosa imposible, pues me trago hasta la comida guardada de hace meses). Y bueno nunca funcionaron estas escenas actorales al estilo Hamlet.

Y como dije anteriormente sí, tengo TLP, borderline, limitrofia de personalidad, como quieran apodarlo, haciendo un resumen sobre que es para mí sufrir este trastorno mental es simplemente una montaña rusa de emociones de si y no, me gusta pero me asusta, te odio pero te amo, me agrada pero ya no me agrada, se entiende un poco? TLP fue lo único que logro alertar a mis padres acerca de mi extraña personalidad y con esto iniciare mi relato de mi bella adolescencia cargada de tragicómicas historias.

Mi primer contacto de tercer tipo

Desde chica que me gusto el leseo, inventada hasta lo más absurdo para ir a las kermés que hacían en los colegios, si po si yo encontraba que era lo más trending topic, lo mas rebelde ir a fumarte un cigarro todo ordinario y ahogarte a la primera inhalada, bailar como idiota y que finalmente fueran tus papas a buscarte a las 11 de la noche.

Y así fue como una de estas tardes-noches de absoluta locura infantil, escuchando la gasolina, conocí al primer personaje que influyo en mi vida, una especie de tony hawk mezclada con el náufrago, tenía esa pinta que a las cabras chicas les gusta como de malo, y si po nada de tonta, pucha que era malo el tipo.

Vivía en otra ciudad por ende nos veíamos cuando el venia o yo viajaba una vez a las 1.500, obvio si yo iba en el colegio, primero era mi educación.

Cuando lográbamos vernos solo eran un par de horas a puros besitos, tocaditas de potito, y uno que otro agarronsito. Bien fome ahora que lo pienso.

Pero bueno este tony hawk alcohólico marco el inicio de mi perspectiva neo-feminista amante de saco de pelotas.

Me era infiel con cuanto objeto se moviera, y yo sufriendo como María Magdalena al verlo con otras niñitas de mi edad.

Nos mandábamos mails amorosos por Hotmail, y me desvelaba a oculta de mis papas en el msn donde lo bombardeaba en zumbidos y en "En línea" cuando no me pescaba, si siempre fui actriz y dramática cuando de amor se trata.

Como casi adolescente inculta y pendeja, juraba que con él me casaría, perdería mi virginidad, tendría mil hijos, una casa, un perro, un hurón, y tiburones. Pero no fue así queridos lectores, terminamos al mes, me dejo por otra, la cara de chicha, de pica no sé pero puta que la encontraba fea, no estoy diciendo que yo sea la perfección hecha carne y huesos, pero era fea (dijo la pica).

Y desde ese momento pick en mi vida me sentí como el patito feo.

No sé a qué venia esta auto imagen de animal feo pero en el colegio pucha que me molestaban.

Soy morena, bajita, tengo rasgos bien normales y era el seudo "blanco" de cada burla, aparte que poseo una frente gigante que provocaba la risa de algunos.

Mis apodos iban desde freezer de dragon ball hasta llamarme hoyo negro.

Al comienzo atribuía mis desgracias pendejas amorosas a mis características poco deseadas, clase humilde, pero como dicen: el tiempo lo cura todo, crecí, nunca me salieron tetas, pero pude acceder a lo que es el maquillaje y a forjarme de un carácter muy poco agradable.